

La biblioteca de Alkiza inauguró su nueva sala

Tras las reformas realizadas, la biblioteca municipal de Alkiza inauguró la nueva sala con dos sesiones de cuentacuentos, coincidiendo con el Día Internacional del Libro. Los más pequeños pudieron disfrutar de los cuentos kamishibai contados por Irene Iturralde, la encargada de la biblioteca.

Esta técnica oriental consiste en contar los cuentos ayudados por unas ilustraciones que se muestran en un teatro de madera. Los niños disfrutaron con las historias contadas por Iturralde.

Mientras, los mayores recibieron un taller de ilustración de Ainara Azpiazu. Entre todos intentaron crear un cuento kamishibai para luego contárselo a los pequeños: unos escribieron la historia y otros realizaron y colorearon los dibujos con la ayuda de Azpiazu.

A partir de ahora los lectores más jóvenes de Alkiza tendrán una sala con libros especializados para ellos en la biblioteca, que cuenta actualmente con 10.202 libros de toda clase de temas. La nueva sala está situada donde antes estaba el KZgune. Así, la que antes era sala de proyecciones se convierte en el nuevo KZgune.

Además de los ordenadores que ya había, se ha puesto uno nuevo con auriculares para que los usuarios que necesiten consultar o jugar con sonidos puedan hacerlo sin molestar a los demás. También se han colocado mesas para que los niños puedan consultar y dibujar.